



A LA EXPECTATIVA. Buenos Aires, Junio 2 (Reuter). Miembros de Infantería de la Policía Provincial, se mantienen a la expectativa esta mañana en las calles de San Miguel, en donde ayer se produjeron varias acciones de saqueo. Desde la implantación del Estado de Sitio, el lunes anterior, quince personas han perdido la vida.

Declaran inconstitucional estado sitio en Argentina

Buenos Aires, junio 2 (Reuter). Un juez declaró hoy inconstitucional el Estado de Sitio dispuesto por el gobierno argentino esta semana para hacer frente a una ola de disturbios, se informó oficialmente.

El juez Víctor Pett-

giani ordenó hoy la liberación de dos militantes del Partido Comunista que habían sido detenidos esta semana bajo el imperio de Estado de Sitio decretado por el gobierno pero antes ser ratificado por el Parla-

—Pasa a la página 13—

Poeta ruso pide anular la elección de Gorbachev

Moscú, junio 2 (UPI). Un famoso poeta soviético, al dirigirse al nuevo Parlamento, pidió la anulación de la elección del líder soviético Mikhail Gorbachev como Presidente de la Legislatura porque éste fue candidato único.

Hablando durante el séptimo día de la sesión inaugural del Congreso Popular de Diputados, el delegado Yevgeny Yevtushenko también exigió ayer que a los psiquiatras que ayudaron a la KBG a encarcelar a los disidentes en calidad de dementes les sea provi-

bido practicar la medicina. Yevtushenko, de 56 años de edad, un vocero de la comunidad literaria en el área de derechos humanos y políticos, también demandó

—Pasa a la página 21—

Vinicio Cerezo mantendrá comunicación con Cristiani

Guatemala, Junio 2 (UPI). El presidente Vinicio Cerezo dijo esta tarde al regresar a su país que mantendrá una comunicación permanente con su homólogo

CONCLUYE GIRA. Londres, Junio 2 (AP-Cablefoto). El presidente de los E.U., George Bush participa en actos protocolarios de despedida, antes de partir hacia su país. Bush concluyó hoy una gira por varios países europeos entre ellos: Italia, Bélgica, Alemania Occidental y Gran Bretaña.



salvadoreño, Alfredo Cristiani, a fin de "sacar adelante" el proceso de paz en Centroamérica. "Debemos mantener un diálogo frecuente con

—Pasa a la página 15—

Bush retorna a EU lleno de optimismo

Portsmouth, Estados Unidos, Junio 2 (AP). El presidente George Bush regresó hoy de su gira europea, en la que dejó a los aliados de Estados Unidos aplaudiendo su liderazgo en la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), y dijo que traía un mensaj

Tenemos una gran oportunidad histórica para dar forma a los cambios que están transformando Europa, dijo el presidente. En este período de cambio histórico, la alianza de la OTAN nunca ha estado más unida, nunca ha sido más fuerte.

Al regresar de Londres, fue recibido

—Pasa a la página 15—

E.U. incrementa presión contra el Gral. Noriega

Washington, junio 2 (UPI). Estados Unidos aumentó la presión contra el general Manuel Antonio Noriega, ahora con una referencia directa al Canal de Panamá.

La crisis entre los dos países empeoró a raíz de la decisión del Senado norteamericano de no aceptar un administrador panameño para el Canal, si Noriega no renuncia. El jefe militar es considerado por Washington como el gobernante de facto de Panamá.

Anteriormente hubo presiones diplomáticas y mi-

litares para lograr la salida de Noriega, a quien Washington acusa de haber manipulado y anulado las elecciones presidencial del 7 de mayo.

El acuerdo del Senado ocurrió en momentos en que comienzan a llegar los cancilleres para asistir el martes a la reunión de la Organización de los Estados Americanos que escuchará el informe de la mi-

—Pasa a la página 21—

Pdte. del CICR exhorta humanizar los conflictos

Bogotá, junio 2 (DPA). El presidente de la Cruz Roja Internacional, el suizo Cornelio Sommaruga, expresó en las últimas horas en Bogotá que cada día se hace más necesario humanizar al máximo todos los con-

flictos bélicos que se presentan actualmente en el mundo, no sólo en cada nación, sino también los que involucran a varios países.

Sommaruga, al término de una corta visita a

—Pasa a la página 13—

Papa exhorta una nueva evangelización en Europa

Trondheim, Noruega, Junio 2 (UPI). En el segundo día de su gira por los países escandinavos, el Papa Juan Pablo II exhortó hoy a una nueva evangelización de Europa, afirmando que el continente está inmerso

"en un choque cultural de enormes consecuencias".

"A pesar de todos los avances de la ciencia moderna y la tecnología, la humanidad espera algo más... la ciencia y la tec-

—Pasa a la página 15—

Disminuyen disturbios sociales en Argentina

Buenos Aires, junio 2 (AP). Se atenuaron hoy en forma notoria los disturbios sociales que sacudieron a vastas zonas del país, con un saldo de 14 muertos y 80 heridos, aunque seguían registrándose aislados intentos de saqueos contra su-

permercados en los alrededores de Buenos Aires y en la provincia de Tucumán.

Medios locales de prensa dijeron que hubo hoy un intento de saqueo a un supermercado en Tucumán, a 1,300 kiló-

—Pasa a la página 21—



REANUDASE ACTIVIDAD. Rosario, Argentina, Junio 2 (Reuter). Un gendarme armado con un fusil auto-

mático liviano, monta guardia dentro de uno de los pocos supermercados que abrieron hoy, después de una ola de saqueos.